

Del 1 al 6 de abril en Lebu y Concepción

# Cinelebu celebrará 25 años como epicentro del cine en el sur

Este año será su segunda versión con una nueva fecha, buscando consolidarse como uno de los eventos de cine más importantes del sur de Chile y el único calificador de cortometrajes para los Premios Oscar.



Desde sus inicios hace ya 25 años, el Festival Internacional de Cine de Lebu, Cinelebu, ha mantenido fuerte su vínculo con la comuna que lo vio nacer, ampliándose también a otros puntos de la Provincia de Arauco y también tomándose la capital regional con su programación.

Y es que el hecho de ser el único certamen en Chile calificador para los Premios Oscar, desde 2018, en las categorías de Animación Internacional, Ficción Regional y Ficción Internacional, no solo le da un estatus, sino que también reafirma su valor como un espacio de calidad y generador de talento.

Al mismo tiempo, desde 2023, el festival es también calificador para el Premio Goya, uno de los galardones más importantes del cine hispanohablante, además de Marca Chile.

Es así que el evento vivirá su edición 2025, del 1 al 6 de abril, entre Lebu y Concepción. Todo en el marco de sus 25 años de historia y ya posicionado como uno de los grandes encuentros del séptimo arte en todo el país, siendo una fecha muy esperada por el público y los actores y actrices que hacen de Lebu una parada obligada año a año.

De acuerdo a la directora y fundadora del certamen, Claudia Pino, "nos complace afirmar que hemos consolidado nuestra posición como epicentro del cine y el audiovisual en el sur de Chile y a nivel nacional".

"Nuestro compromiso va más allá del festival, ya que también impulsamos la creación de un Polo Audiovisual en la región del Biobío a través de Biobío Conecta, nuestra industria y mercado. De esta manera, potenciamos los negocios de los realizadores y las industrias creativas".

## Tiempo de celebrar

Precisamente, en este marco de las celebraciones de su cuarto de siglo es que Cinelebu presentará una amplia oferta de estrenos y exhibiciones, además de los detalles de sus seis categorías en competencia.

"Queremos que esta celebración sea una verdadera fiesta de las artes cinematográficas para todas las comunidades. Estamos preparando una programación especial para nuestros públicos,

“

*Queremos que esta celebración sea una verdadera fiesta de las artes cinematográficas para todas las comunidades.*

*Estamos preparando una programación especial para nuestros públicos”.*

**Claudia Pino,**  
directora de Cinelebu.



El certamen reúne año a año a diversas personalidades nacionales e internacionales del cine en Lebu y Concepción.

que incluirá la presencia de destacados invitados y momentos inolvidables para compartir", señaló Pino.

Realizado siempre en la época estival, desde el año pasado el festival se trasladó a los primeros días de abril, buscando así ampliar su público y agregando un panorama más a una fecha donde muchas iniciativas culturales decaen.

De acuerdo a la directora del certamen, "el cambio de fecha del festival, implementado en 2024, resultó muy positivo. Nuestro público estudiantil y universitario, que anteriormente no podía participar debido a la coincidencia con la época estival, ahora puede hacerlo".

"Otra ventaja significativa es la descompresión del verano en Lebu. Al realizar el festival en una fecha diferente, evitamos la concentración de actividades durante la época estival, como la Semana Lebulense y la Búsqueda del Tesoro, entre otras. De esta manera, extendemos la oferta de actividades recreativas y culturales a otros meses, promoviendo un verano más prolongado y variado", destacó.

Además, este cambio, también le permitió al certamen sumar a importantes casas de estudios aliadas, como la



Para esta celebración de 25 años, la producción del festival ya prepara una programación e invitados especiales para la ocasión.

Universidad del Desarrollo, Universidad San Sebastián, Universidad de Las Américas, el Centro de Educación y Capacitación de la Universidad Católica del Norte, Santo Tomás, la Universidad Católica de la Santísima Concepción, la Universidad de Artes, Ciencias y Comunicaciones (Uniac), la Universidad del Bio-Bío, AIEP de la Universidad Andrés Bello y Duoc UC.